



lunes 13 de noviembre de 2023

EL VISO DEL ALCOR NO TOLERA LAS VIOLENCIAS MACHISTAS

La violencia hacia las mujeres continúa hoy en día, algo totalmente inaceptable



Gabi Santos y Alicia Sánchez presentan la campaña del 25-N

El Ayuntamiento de El Viso del Alcor, a través de la Delegación de Igualdad, presenta las actividades con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. Bajo el lema “El Viso del Alcor no tolera las violencias machistas”, el Consistorio ha planteado distintas iniciativas que, según el Alcalde del municipio, pretende “denunciar que la violencia hacia las mujeres continúa hoy en día, algo totalmente inaceptable”. Gabi Santos anima a la ciudadanía a ser partícipe de estas actividades para mostrar “el rechazo de todo El Viso hacia esta lacra”.



La Delegada Igualdad, Alicia Sánchez, declara que “un año más desde la Delegación de Igualdad hemos trabajado con el objetivo de que vecinos y vecinas de distintas edades participen de los actos e iniciativas planteadas y se visibilice que El Viso es un municipio que avanza hacia la igualdad real entre hombres y mujeres”. Entre estas actividades planteadas destacan el taller de prevención de ciberacoso, ciberbullying y violencia de género y la marcha del 24 de noviembre del que participarán todos los centros educativos.